

Cubanos destacan en mitin atlético de Madrid

Image not found or type unknown



Foto: EFE

La Habana, 23 feb (RHC) El dominio de las triplistas Liadagmis Povea y Leyanis Pérez, junto al segundo escaño de Maykel Massó en el salto de longitud, marcaron este miércoles la actuación cubana en el World Athletics Indoor Tour de Madrid 2023.

Povea siguió "sin frenos" y se impuso por cuarta vez en lo que va de temporada atlética invernal, esta vez con inalcanzable registro de 14,65 metros.

Marcas previas de 14,53 y 14,59 metros, que le hubiesen alcanzado para ganar la competencia, completaron su accionar en una noche madrileña que deparó otra vez para su compañera Leyanis el papel de escolta.

La joven de 21 años de edad marcó un tope de 14,50 metros, pero antes había firmado otros dos buenos saltos de 14,47 y 14,46 metros.

Al tercer puesto quedó relegada la portuguesa Patricia Mamona, subcampeona olímpica en Tokio 2020, quien finalizó con 13,98 metros.

Durante el presente curso Povea y Leyanis han incursionado en cinco paradas del circuito de competencias bajo techo. En todas han acaparado los dos primeros puestos, con cuatro éxitos para la más experimentada.

Povea, quinto lugar en Tokio 2020, llegó a 30 puntos en el ranking del circuito, lo que le garantiza el título de la especialidad por segundo año consecutivo.

En cuanto a marcas, lo hecho este año supera con creces sus desempeños de la anterior temporada. Su brinco ganador de 14,81 metros en la parada de Liévin, en Francia, pasó a los libros como su mejor marca indoor, y a su vez como referente en la actual campaña.

Leyanis, quien asumió ahora de forma íntegra su primera gira invernal, sumó 21 unidades para celebrar el segundo puesto del ordenamiento.

En el salto de longitud, Massó fijó en 8,15 metros su tope personal en lides bajo techo, pero no le alcanzó para desbancar al griego campeón olímpico, Miltiadis Tentoglou, aunque este terminó con la misma marca.

Un mejor segundo salto de 8,07 metros firmado por el helénico en su tercer intento terminó enviando a la segunda posición al santiaguero medallista olímpico de bronce en la capital nipona.

Esta progresión pudiera ser el primer fruto de la estrategia trazada por su entrenador, Daniel Osorio, quien espera que su pupilo consiga mejores resultados en las pruebas al aire libre a partir del verano.

Massó ha ensayado durante esta gira una nueva técnica de salto para imprimir mayor desplazamiento en la fase de vuelo y hasta ahora andaba en proceso de adaptación, sin poder sobrepasar los ocho metros.

En el tercer lugar cerró el sueco Thobias Montler con 8,14 metros, suficientes para mantenerse como líder del circuito.

El salto de longitud tendrá su última convocatoria masculina en el World Indoor Tour Final de Birmingham 2023, dentro de tres días.

En Madrid también compitió por Cuba Keily Pérez en los 60 metros con vallas. Su registro de 8.32 segundos en una de las series semifinales no le aseguró correr luego en la final.

Fuente: JIT.



Radio Habana Cuba